

CHIKUNGUNYA

2 journées de mobilisation
contre le moustique vecteur du chikungunya

16 et 17 mai 2014

L'épidémie de chikungunya ne cesse de progresser (cf point épidémiologique ci-joint) et touche ainsi chaque semaine plus de 800 Guadeloupéens. C'est dans ce contexte d'épidémie que les communes de Guadeloupe avec l'appui des « ambassadeurs chik » formés par l'IREPS*, les acteurs associatifs, ainsi que les autres organismes déjà impliqués dans le Plan d'action Chikungunya : ARS, DéAL, IREPS, Conseil Régional et Conseil Général, se mobilisent **les 16 et 17 mai 2014 pour 2 journées de lutte contre les gîtes larvaires et pour la collecte et le traitement des déchets** avec le soutien du SYVADE.

Le renouvellement de ces 2 journées, comme en février dernier, a été décidé par la préfecture qui en confie le pilotage à la DéAL. Elles visent à remobiliser la population et les municipalités, particulièrement sollicitées dans cette lutte contre le développement de cette épidémie, laquelle s'accélère alors que la période pluvieuse n'a pas débuté. Il s'agit de mettre en place des actions d'information et de gestion de l'environnement décentralisées s'appuyant sur les communes et le réseau d'« ambassadeurs chik ».

Si l'épidémie va inéluctablement poursuivre sa progression, il est encore possible d'en diminuer l'ampleur. L'objectif est de parvenir à un niveau de circulation viral le plus bas possible d'une part et d'autre part à limiter le plus possible le nombre de gîtes de reproduction de moustiques avant le retour de la saison pluvieuse.

Des affiches, des tracts, des actions, manifestations et stands sont déployés dans de nombreuses communes durant ces 2 journées en vue de rappeler à tous les gestes de prévention et de protection collectifs et individuels pour endiguer l'épidémie.

Contact Presse :
sandra.cayet@wanadoo.fr

SANDRA CAYET-MONNERVILLE
Relations presse & communication
Tél. : 0690 57 27 47